

【学校教育目標】

未来をきり拓く生徒 仲間を思いやる生徒 心身ともにたくましい生徒

【校訓】 夢を紡ぐ

船中丸



赤い鳥「紙風船」

校長 佐々木 浩典

卒業証書授与式を無事に終え、この学校だよりが配られる1週間後には新しい年度の4月を迎えることとなります。また、在校生もひとつずつ学年が上がり、新入生を迎え、船泊中学校が一丸となってスタートを切ります。

さて、「翼をください」という歌は、私が中学生の頃にヒットした歌です。今日はその歌を歌っていたグループ「赤い鳥」の「紙風船」の曲についてお話をします。この曲の歌詞は・・・落ちてきたら 今度はもっと 高く 高く 打ち上げよう たった一行。この歌詞の繰り返しで3分の歌が始まり終わります。私も幼い時には紙風船やゴム風船でよく遊んでいました。落ちてきては紙風船をポンと打ち上げる。また、落ちてくるから、まだまだ遊びたいから、きゃっきゃ、はしゃいで打ち上げる。中学生時代の私は曲を聴きながらそんな光景を目に浮べていました。この年になり、あらためてこの曲を聴いてみると、別の意味を考えながら聴き入ってしまいました。それはこの歌、少し弱気になった時の応援歌ではないかと思うのです。人が胸に抱いている夢や希望には、時間がかかるものもあり、途中でくじけそうになる時もあります。それは夢や希望という紙風船が、ふわふわと落ちてくるかのように・・・。本当の努力とは黙々と何年もかけてやっていくものであります。人に認められなくても自分のやりたいことを延々と時間をかけていくことでもあります。そうすれば、足りない自分の一面が見えてきて、さらに努力を重ねなければならなくなります。努力していれば人と違った面が出てきます。それは必ず誰かの目にとまり声をかけてくれます。努力というものなかなか報われないのだけれども、報われるべき「時」というものがあり、努力の成果が実った時の喜びは、何物にも代えがたいものです。私が生徒たちに願いたいことは、幼児がまだまだ遊びたいからきゃっきゃとはしゃいで打ち上げるように、夢や希望という紙風船を、何度でも何度でも打ち上げてほしいのです。夢は叶えるためにあるのだから。さて、校庭の雪解けも日一日とスピードを上げ、春の訪れを強く感じます。また、今年一年、御家庭や地域の皆様方から多くの御支援、御協力を賜り、船泊中学校の子どもたちは大きく成長することができました。この場をお借りして感謝を申し上げます。

次年度におきましても変わらぬお引き立てをよろしくお願い申し上げます。

第77回 卒業証書授与式

3月8日（土）に、卒業式を無事執り行うことができました。多くの来賓の方々に来校いただき、保護者、後輩たちの祝福を受け、船泊中学校3年生が中学校を卒業しました。中学校の最上級生として、何事も前向きに全力で取り組んできた卒業生は、後輩達の良きお手本でした。卒業生一人ひとりの今後の活躍に期待しています。



【第77回 卒業生】

越後	七海
角谷	寧々
斉藤	令雄
相馬	來鈴奈
中村	美冬
三浦	鈴
柳谷	葵
中道	千桜

《 3年生を送る会 》

卒業式前日の3月7日に3年生を送る会を実施しました。在校生が心を込めて準備をして、3年生を送り出すためのゲームなどを企画し、3年生が1・2年生時の担任の先生方からのビデオメッセージもあり、全員が楽しめるイベントになりました。3年生の笑顔が印象的でした。



【転出者あいさつ】

この度の人事異動で、5名の職員が転出します。保護者・地域の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

佐々木 浩典 校長

私の仕事では、毎年、たくさんの出会いがあって別れがありました。そして、たくさんの「ありがとう」「さようなら」を繰り返して成長させていただきました。

これまでは、毎日が昨日の続きでしたが4月からは少し変わります。これからも一日一日を大切に生きていこうと思っています。礼文の皆様方には、たくさんお世話になりました。感謝の気持ちを述べさせていただきお礼の言葉といたします。3年間、本当にありがとうございました。



藪谷 武範 教諭

船泊中学校に着任して5年間、積極的に協力し温かく見守って下さる保護者地域の皆様と一緒に、素直で何事にも一生懸命頑張ることができる船中生のために力を尽くしてこれたことは、自分自身の大きな成長につながりました。異動先でもこれまでの経験を生かしていきたいと思っています。ありがとうございました。地元なので、帰省した際は、船中生や保護者地域の皆様とまた楽しいお話ができたと思いますので、今後よろしくお願いします。



松岡 陽子 教諭

この学校で過ごした3年間、生徒たちの無限の可能性に感動する日々でした。学校祭や卒業式の合唱、廊下で口ずさむ姿、今も心に残っています。合唱曲が好きと伝えてくれたとき、音楽の喜び、皆で創る素晴らしさ、主体性を感じ、本当に嬉しかったです。この学び舎はかけがえのない宝物です。また、保護者の皆さま、地域の皆さま、いつも温かいご支援をいただき、心より感謝申し上げます。皆様との出会いは私の人生の糧です。3年間、本当にありがとうございました。



大島 貴宏 教諭

4年前に船泊中学校に赴任してから、様々な場面でお世話になりました。赴任当初は慣れない土地で不安でいっぱいでしたが、子どもたちや地域の皆様の温かさに支えられ、楽しく充実した日々を過ごすことができました。慣れ親しんだ礼文の地を離れるのは名残惜しいですが、ここでの経験と思い出を糧に新天地でも頑張りたいと思います。

4年間本当にありがとうございました。



柴田 未紗 事務職員

1年間という短い間でしたが大変お世話になりました。

ヨサコイや運動会、学校祭など生徒たちの頑張る姿はとても素晴らしくどれも思い出に残っています。転任先の船泊小学校でも、船泊中学校での経験を活かし頑張っていきます。

ありがとうございました。



～行事予定～

4月	7日(月)	着任式/始業式/入学式
	8日(火)	二計測・視力聴力検査
	9日(水)	生徒会オリエンテーション
	11日(金)	全学年学カテスト
	14日(月)	全国学力学習状況調査(理科・質問紙)
	17日(木)	全国学力学習状況調査/NRT 検査
	18日(金)	1年生知能検査
	19日(土)	授業参観/PTA 総会
	25日(金)	前期生徒総会